



PREFECTURE DE L'EURE

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Évreux, le 19 septembre 2014

### **René Bidal, préfet de l'Eure, rencontre les cadres de la direction départementale des territoires et de la mer**

Poursuivant la visite des directions de l'Etat, René Bidal, préfet de l'Eure, s'est rendu ce jour, à la direction départementale des territoires et de la mer où il a rencontré les cadres autour de la directrice, Madame Fabienne Dejager-Specq.

Cette visite marque la volonté du préfet de connaître les personnels, de mesurer la cohérence des actions prioritaires qui ont été fixées et définies pour l'Etat déconcentré mais aussi d'appréhender les spécificités départementales.

Cette rencontre fut également l'occasion d'un échange avec les chefs des services qui composent cette direction :

- Habitat, logement, ville,
- Appui aux collectivités et bâtiments,
- Eau, biodiversité, forêts,
- Prévention des risques et aménagement du territoire,
- Connaissance des territoires, sécurité routière, défense,
- Economie agricole et territoires ruraux.

Le préfet a notamment salué l'implication de cette direction dans les nombreux dossiers dont elle a la charge. Il a rappelé notamment les enjeux qui sont liés aux instructions préalables des permis de construire, lesquelles seront, à compter de juillet 2015, effectuées par certains établissements de coopération intercommunale et plus par la DDTM.

Contact Presse

Service départemental de la communication interministérielle 02.32.78.27.33 / 27.35